



2月 ONION だより



2023年2月1日
ARINKOMURA



厳しい寒さが続くこの頃。子どもたちは、ひんやりとした空気を肌で感じたり、吐く息の白さを楽しんだりと、小さい体で季節を感じながら過ごしています。

日陰にできた霜柱を見つけて、「これ、な～に？」と不思議そうに見たり、触れたり、ザクザクと音を立てて踏んで歩いたりしながら、冬の自然とかかわって遊ぶ姿も見られます。

今月も寒さに負けず、体を思い切り動かして元気いっぱい遊びたいと思います。



今月のねらい

- 身の回りのことを自分で進んで行う。
(衣服の着脱・衣服をたたむ)
- 冬の自然に触れて遊ぶ。
- 簡単なルールのある遊びを楽しむ。



凧揚げを楽しみました！

・ビニール袋に自分で絵を描き、シールを貼って凧を作り、お外で凧揚げをしました。「凧が飛んでる～」「お空に揚がったよ！」と言いながら、築山から駆け下りたり、園庭を思い切り走り回ったりしながら、お友達と凧揚げを楽しんでいました😊たくさん走って、楽しく遊んで、心も体もポカポカの子どもたちでした😊



ブロッコリー美味しいかったよ！ ～つくって食べる つかって遊ぶ～

・みんなで植えたスティックブロッコリーが食べ頃になり、給食さんに茹でてもらって美味しくいただきました。「みんなでお水をあげたから美味しくなったね！」と話しながら、ニコニコ笑顔で味わっていました😊

今月の予定・活動

- ・2日 内科検診
- ・3日 節分誕生会
- ・9日 歯科検診
- ☆絵本…ぐりとぐら etc
- 製作…ひな祭り製作
- ♪うれしいひな祭り
- いす取りゲーム
- ♪豆まき
- しつぽ取りゲーム
- ♪さんぽ
- 水遊び
- 外遊び(かけっこ、ボール遊び etc)



「おもちはやけたかな？」

・おもちの絵本を見たあとに、みんなで「おもちはやけたかな？」という簡単なカード遊びをしました。丸くなつて歌をうたいながら歩き、「焼けた！」という合図で、真っ白なおもちのカードを取ります。「取れたよ！」「やったー！」と、嬉しそうに取ったカードをお友達と見せ合っていました😊「もう一回やりたい！」という声が多く、何回も楽しみました。



「がんばっています◎」～お箸編～

・1月からお箸を使いはじめました。最初はケースから出せなかつたり、うまく持てなかつたりしていましたが、側でかかわりながら、持ち方や使い方を教えると、少しずつお箸を使って食事ができるようになってきました。「〇〇のお箸なんだよ！」「お箸で取れた～」と、嬉しそうな子どもたちです。大好きな給食の時間が、ますます楽しくなりました😊お箸のご協力、ありがとうございました。

おねがい

- ・2月より、パジャマに着替えてお昼寝をします。
- パジャマの用意をお願いいたします。

3歳のお誕生日おめでとう！！



- ☆すみや あおいくん(18日)
- ☆かしむら あきくん(19日)
- ☆いわぶち りゅうとくん(22日)
- ☆しょうじ まおちゃん(25日)